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お問合せは 072-645-5277 

圧倒的講師力!!受験に強い!! 

Q:集団授業があって，一人ひとりを見てくれる

予備校・塾を探しています。ミリカさんでは少

人数の集団授業がありますか。 

Ans:最近，大手の塾・予備校さん出身の生徒がミリ

カの門戸を叩くことが多くなっております。迷わず

ミリカを選んでください。ミリカでは集団授業を中

心に競争をしながら，個別指導や映像授業も選択す

ることもできます。自習特訓はすべて無料です。す

べてを任せていただければお子様に最適な勉強法を

提案させていただきます。 

 

Q:うちの子は人と接するのが苦手で，自習のみ

の予備校・授業を行わない予備校に通わせてい

たのですが，限界を感じています。そんな子供

でも伸ばすことができますか。 

Ans:ミリカの歴史は 40 年以上に渡ります。どんな子

供でも，毎日話しかけ，自己管理をしっかりと行っ

てもらい，短期・中期・長期の目標を持ってもらい

ます。それにより，管理力・社交力などもつきます。

今まで一日に短時間しか勉強できなかったお子様で

もミリカで一挙に勉強量が増える人が非常に多いで

す。すべてお任せください。 

 

Q:今まで，どんな予備校でもなかなか子供には

合わず困っています。ミリカを体験したいので

すが，体験授業の制度はありますか。 

Ans:はい，あります。なるべくお早めにご相談くだ

さい。ミリカでは今まで覚えられなかった英単語を

超速で覚えることができたり，他では体験できない

ことを体験したりできます。予備校界の巨匠たちと

も出会うことができますので，ぜひ，ご相談くださ

い。個別でしっかりと対応させていただきます。 

 

Q:中学生で五教科平均が 90％以上なのですが，

授業料免除制度はありますか。 

Ans:はい，あります。詳細は面談の時にお伝えしま

す。一緒に最上位を目指しましょう。 

Q:うちの子供は鉄～～に通っていて，理系科目

はできるのですが，文系科目，特に英語が苦手

です。ミリカなら英語を短期で伸ばせますか。 

Ans:最近，英語を伸ばすためにミリカの扉を叩く生

徒が増えています。『国公立大学も私立大学も英語の

おかげで合格できました』と報告してくれている人

も昔から非常に多いです。ミリカでは，独自の教材

を使って最初の一か月で英語の英単語と構文などを

マスターし，全国レベルまで一挙に上げていきます

ので，ついてきてください。理系も 8 月までに全範

囲を進んで、9 月以降は実戦力をつけていきます。合

格力が早期につきます。統計学に基づいて確実に伸

ばしますので，体験授業から始めてください。 

 

Q:小学生になったばかりなのですが，今から英

語の勉強を始めるのは早すぎますか。 

Ans:ミリカなら小学 1 年生から始めてどんどん飛び

級して 3 年生で英検 2 級以上に合格する生徒がいま

すが，小学 3 年生から始めても小学生のうちに英検

2 級や準 1 級に合格できます。ミリカ独自の絵付き

英単語集と記憶術英単語集がすべてを可能にしま

す。英会話よりも先に英検力です。ご相談ください。 

 

Q:偏差値が 40 くらいしかないのですが，よい大

学に進むことはできるでしょうか。 

Ans:はい，ミリカでは，浪人生の入塾時の平均偏差

値が 45 くらいですが，国公立大学・関関同立・医学

部などに普通に合格させています。一年間，きちん

とこなすべきことをこなしていただければ，何とか

させていただきます。もちろん個人差はあります。 

 

Q:全国一を目指しています。ミリカでは最高レ

ベルのクラスはありますか。 

Ans:はい，ミリカの塾長・白石先生は自ら，色々な

ことで全国一になっており，ミリカは今までに全国

模試で 10 名以上の全国一《単独一位のみのカウン

ト》を生み出してきました。ぜひ，ご相談ください。 

ミリカは東証の上場企業と合併し，大きく発展します。 
 

小学生 《全国の小学生の英語力を別次元まで引き上げます》 

小学生を英検 2 級以上まで伸ばすシステムを全国的に普及させていくことになります。ミリカにしかない

システムを使います。茨木市から発信するこの企画。まずは首都圏から始め，全国の小学生が大量に英検

2 級以上に合格するという夢を実現していきます。そして，116 カ国中 92 位という最悪の日本の英語力

を，ミリカの力で十位以内にまで引き上げることを実現したいと考えています。茨木市近辺の小学生は乗

り遅れないようにしてください。今すぐミリカで英語の勉強をはじめましょう。算数と漢字も小学 3 年生

からミリカで始めませんか。人気の山越先生が直接教えます。飛び級制です。 

 

中学生 《上位三位までの高校にたくさん合格させるシステムを作ります》 
今のミリカの中学生の部を主導している山越先生・塾長・寺元先生・長竹先生・高橋先生が，そのまま引

継ぎ，この地域の中学生のために，一人ひとりを大事にするシステムをさらに発展させていきます。ミリ

カのブランドが輝くように頑張りますので，ぜひ，ミリカに来てください。成績の伸び率が違います。 

 
高校生 《全国一レベルの実績を作っていきます》 

ミリカの高校部は 40 年以上の歴史を誇ります。その間様々な記録を作り，各地域の皆さんのために頑張

ってきました。ひと校舎だけで関関同立現役合格者 194 名，医学部受験者 25 名中 23 名合格者輩出など全

国一の実績を残してきたことも誇りです。これからは IT 技術で先行していきます。 

 

全国の医学部の合格率は 12%(政府発表)。ミリカ医専の医

学部の合格率は(66%～100%)。大手でも最大 50%。 

ミリカなら全国一レベルの授業・システムで伸ばせます!!! 

全国一を 14 名生み出してきて
学年一を生み出し続けている
ミリカのシステムと講師陣に
任せてください。 

ミリカ塾長・白石より 
いつも応援ありがとうございます。YouTube も 27 万人の
登録者数になり，本当に感謝しております。成績が伸び
なかったり，落ちてきたりしている人は，すぐに相談し
てください。いつまでもその環境にいてはだめです。 
ミリカでは小中高一環で，立派な社会人になるまで人間
としても伸ばしていきます。今回，無料相談にきてくだ
さった方の入会金は半額又は，無料にさせていただきま
す。ぜひ，会いに来てください。 

京都大学・国公立大学医学部 合格者多数! ミリカだからこそ合格した人たちの 

2025 年度合格者の声 

京都大学/文学部（一般前期）に 

現役合格しました！英語力と総合力で逆転合格！おめ

でとう！高槻高校から京都大学・医学部どんどん輩出中

です。 

高槻高校・K さん 

私は共テリサーチの結果が E 判定であり、志望校を一

度変えようとしました。しかし、1 年間京大を目指して

きたからには京大を受験したいという思いが強いことに

気づき、最終的に合格することができました。正直、私

の勉強量は受験生としては失格だったと思います。中学

生の時から学校の小テストや定期試験の勉強はコツコツ

頑張っていたものの、受験生になってから学校の同級生

の勉強への熱量に圧倒され、落ち込むことが多々ありま

した。そんなときに家族や友達、ミリカの先生方と話す

中でモチベーションを取り戻し、頑張れたように思いま

す。長い時間見守っていただいて、ありがとうございま

した。 

《合格の勝因》本番の自信 

京都大学/農学部/食品生物科学科 

（特色入試）に現役合格しました！小学生からミリカ生

でした。家族のような存在。最後までよく頑張ってくれ

ました。            高槻高校・匿名さん 

 自分がやってきたことを信じて入試に臨んだ結果、良

い結果が出ました。中学生の頃からコツコツ勉強するこ

とが大切だと個人的に思います。中学で勉強することは

高校での勉強とつながる部分が多いです。また、早いう

ちから勉強する習慣をつけておくことで、ある程度楽に

高校での勉強に対応できると思います。私は、家では勉

強できないタイプだったので、学校やミリカの自習室を

利用して勉強し、これを習慣づけていました。結局最後

は自分の心との戦いだと思うので、十分に自信をもって

受験に臨めるように頑張ってください。 

《合格の勝因》自信 

大阪公立大学/医学部/医学科 
（一般前期）に合格しました！言うとおりに勉強してくれてありがとう！ 

大阪教育大学附属池田高校・M くん 

現役で進んだ、慶応理工学部１年生の夏休み明けから一念発起、1 回限

りの挑戦と決めて医学部を志し、合格しました。 

数学・物理は得意科目でしたが、英語は白石先生に戦力となる科目に引

き上げて頂きました。本番で思いがけずコケてしまう科目もあり合格発表

までハラハラしましたが、得意科目が複数あることでカバーできたのだと

思います。 

そして白石先生からは常に「君ならやれる！」とポジティブな声かけを

頂き、前向きに受験勉強を続けられました。事務やチューターの方々の手

厚いサポートや勉強が捗る自習室の環境に大変感謝しております。 

本当にありがとうございました。 

《合格の勝因》ミリカでの短期決戦 

《後輩へのアドバイス》受験期間が長く、メンタルが疲れますが、合格を

信じて最後までがんばれ！ 

金沢医科大学/医学部/医学科 

（総合型選抜）に合格しました！     関西大倉高校卒・O さん 

私の現役時の偏差値は、英語 52，数学 50，化学 44，生物 41（第 3

回全統記述）という医学部志望と言うのも恥ずかしいくらい、勉強ができ

ませんでした。浪人するときも、家族や先生から一年頑張っても医学部は

無理だからやめた方が良いと言われました。しかし、ミリカと出会って、

毎日コツコツ勉強を頑張るうちに、本当に少しずつですが、学力が伸びて

きました。 

ミリカの医専コースでは集団授業だけでなく、週 3 日も個別授業をと

ることができ、先生方が道標となって、そのときに勉強しなければならな

いことを教えてくださいます。現役のときより、地に足をつけて着実に合

格に向かうことができたのはミリカのおかげです。Ｓ先生、Ｙ先生、Ｙ先

生、Ｎ先生、Ｍ先生、本当にありがとうございました。 

《合格の勝因》自習室が指定席で朝早くから夜遅くまで集中できたこと。

質の高い集団授業。N 先生がくれた黄チャート。Y 先生の宿題プリント。

M 先生の一問一答、スタンダードのテスト。Y 先生が添削してくださっ

た志望理由書。チューターの S さんの適切なアドバイス。 

関西医科大学/看護学部/看護学科（公募 

推薦）に合格しました！        大阪国際高校・S さん 

 私は自信を持って努力することが１番大切だと思っています。勉

強していると難しい問題もたくさんあり、自分の苦手なところが露

骨に見えてきて、諦めたくなったりしんどくなったりしたこともあ

りました。しかし、勉強しているだけで偉いという自己肯定感と絶

対に合格するぞという気持ちがあればきっと乗り越えられます。周

りと比べず自分のペースで進むことが大切です。最後まで諦めず、

目標達成に向かって勉強に励んでください！応援しています。 

《合格の勝因》自信と運 

徳島大学/歯学部/歯学科 
(一般)に合格しました！        淳心学院高校卒・S くん 

 合格のカギは、基礎の徹底だと思います。私は春期講習の物理の

授業で「現役の時に物理をやったから、余裕だろう」と高をくくっ

ていましたが、実際物理のエッセンスを解くと、全く解けませんで

した。私はその時、基礎が身に付いていないことを痛感し、それ以

降は、個別の先生のアドバイスにならい、問題集も基礎的なものば

かり解いていました。すると、模試の偏差値も夏からぐんぐん伸び、

それがモチベーションを上げることにもつながりました。 

最後に、個別の先生方はとても個性的です。そのため個別におい

ては、勉強面だけでなく、社会で必要な対応力も鍛えられます。 

《合格の勝因》 

・ミリカの N 先生 M 先生 S 先生 K 先生の授業。基礎の徹底。 

鳥取大学/医学部/生命科学 

（一般前期）に合格しました！おめでとうございます!! 

関西大倉高校卒・H さん 

 私は現役生の頃はただ量をこなせばいいと無理やり睡眠時

間を削ってだらだらと勉強していました。勉強は授業の復習と

自習から成り立っていると思います。授業の受けっぱなしはた

だの時間の無駄で、先生方から何か１つでも多く吸収して、自

分のものにする。それが本当の勉強だと思いました。また、あ

る程度自立する力が必要だと思います。私は朝９時台には必ず

自習室に行き、朝来たらとりあえず英単語を見る、と自分の中

で決めごとを作っていました。また、ミリカの先生方は本当に

親身になって疑問点を解決してくれたり話を聞いてくださっ

たりしたと思います。恥ずかしがらずにとことん頼ること、そ

してチューターさんや自分で決めたやるべきことを毎日、毎日

繰り返すことが合格への１番の近道だと思います。 
《合格の勝因》復習と自習・自立心 

早稲田大学/文学部/文学科に現役合格し 

た！後半戦で頑張り見事逆転合格!!  関西大倉高校・N くん 

私は高 1 の夏からミリカに通っていましたが、高 2 の三学

期が終わるまでほとんど勉強していませんでした。白石先生

の単語帳だけ多少はやっていたものの、東進で受けた共テ模

試では 2 割しか取れないという状態でした。そこから勉強を

少しずつやるようになり、まずは白石先生の英単語帳を完璧

にすることから始めました。5 月までに例文集まで終わらせ、

基礎を身に着けた状態で共テ模試を受けましたが 3 割しか取

れず、絶望した記憶があります。それ以降は長文の問題集を買

い、とにかくたくさん読み、たくさん問題を解き続けたこと

で、共テ模試で 7 割まで取れるようになり、最終的には早稲

田に現役合格することができました。私立文系に限って言え

ば、合否を決めるのは絶対に英語だと思います。白石先生の単

語帳と例文集を使いこなし、長文の演習を積めば、受験英語は

絶対に攻略できると思うので、頑張ってください！ 

《合格の勝因》ミリカで英語を鍛えてもらったこと。 

茨木高校・関西大倉高校 
に合格しました！                養精中学校・T さん 

 小学校のときにミリカに入り、ミリカ以外の塾には行けなかった私は、ミ

リカの先生方に中学校の３年以上にたくさんお世話になりました。英語では

英検２級をとると大阪府の公立高校や一部の私立高校で利用できるので、後

輩の方でまだとっていない人は頑張ってできるかぎりとった方がいいと思

います。数学や国語では問題が非常に難しく、時間が足りなくなるので日頃

からたくさんの問題を解いて慣れておくことが大事だと思います。私は３年

の冬まで宿題を全然出していませんでしたが、それが一番の後悔で色んな参

考書に手を付けるより、山越先生や長竹先生の宿題を全部出してしっかり理

解していれば必ず志望校にうかることができます。最後に一番最後の模試で

E 判定でも受かるので諦めないで！！ 

高校受験・合格者の声 

早稲田大阪高校 
に合格しました！       養精中学校・S くん 

僕は 3 年生の冬休みから入って、早稲田大阪高等学

校に入学することができました。ミリカに通うまでは

家で自主的に勉強していたのですが、学校のテストで

はボロボロで、ひどい時には 20 点や 19 点しか取れ

ていませんでした。ですが、ミリカで先生たちに勉強

を教えてもらっているうちに、成績がどんどん上がっ

ていきました。数学では全く、点数が取れず、何も書い

ていない解答が多かったのですが、しだいに解ける問

題が多くなり、国語でも 70 点や 80 点が出せるよう

になりました。ありがとうございました。 

面談予約 

こちら 

から ⇒ 

今の成績からどんどん伸ばします。早くミリカに来て一挙に

成績を上げていきましょう。どんなに苦手でも大丈夫です。 

北野高校・茨木高校・高槻高校の最上位の生徒

をミリカが生み出してきました!!みんな集合!! 

学年一続出！ 

夏期講習受付開始 

裏面の説明会や個別面談に来てください。 

入会金が半額になります。 


